

Straßenbahnen

Artikel vom **20. August 2019**
 Schienenfahrzeuge



Stadler wird bis Ende 2020 14 neue Straßenbahnen des Typs Tramlink an die Erfurter Verkehrsbetriebe liefern.

Das Projekt »Neue Stadtbahnen für Erfurt« nimmt Fahrt auf. Myriam Berg für die Erfurter Verkehrsbetriebe AG (EVAG) und Peter Jenelten, Vice President Vertrieb & Marketing von Stadler, haben offiziell den Vertrag zur Lieferung von 14 neuen Straßenbahnen in Erfurt unterzeichnet. Die Lieferung der ersten Fahrzeuge ist für Ende 2020 geplant. Im Unterschied zu den im Betrieb befindlichen Fahrzeugen des Typs MGT6D sind die neuen Straßenbahnen von Stadler des Typs Tramlink mit rund 42 Metern 14 Meter länger und bieten Raum für mehr Fahrgäste. Bis zu 248 Personen finden im Tramlink Platz, 102 davon auf Sitzplätzen. Der ebene Einstieg in das niederflurige Fahrzeug ist an insgesamt sieben Türen möglich und ermöglicht so einen schnellen Wechsel der Fahrgäste. Die hellen, geräumigen und barrierefreien Fahrgastbereiche zeichnen sich durch breite Gänge und eine durchgängige Niederflurbauweise aus. Auch im Bereich der Übergänge und über den Drehgestellen befinden sich komfortable Sitzplätze, die ohne Stufen oder Längsrampen erreichbar sind. Zudem gibt es spezielle Eltern-Kind-

Sitze, die mit der anderthalbfachen Breite ausreichend Platz für die kleinen Fahrgäste und ihre Eltern bieten. Gesondert ausgewiesene Multifunktionsbereiche im Bereich der fünf Doppeltüren erleichtern die Beförderung von Kinderwagen und Rollatoren. Zwei separate Bereiche sind dabei für Rollstuhlfahrer vorgesehen. Das moderne Fahrgastinformationssystem ermöglicht in den Bahnen die minutengenaue Aktualisierung der individuellen Fahrtplanung. Das modular aufgebaute und flexible Fahrzeug ist genau auf die Erfurter Anforderungen ausgerichtet. So ist es z. B. trotz seiner Länge von 42 m bestens geeignet, auch enge Gleisbögen zu durchfahren. Das einzigartige Lenksystem sorgt dabei in Verbindung mit einem innovativen Drehgestell-Konzept für eine sanfte Durchfahrt der Kurven und eine ruhige und bequeme Fahrt. Auch die Fahrzeugführer können sich auf die neuen Straßenbahnen freuen. Die ergonomisch geformte Fahrerkabine ermöglicht eine gute Sicht im Stadtbetrieb. Sie ist mit einer Klimaanlage und einem modernen bildschirmgeführten Fahrzeugsteuersystem ausgestattet.

Hersteller aus dieser Kategorie
